
Fontenay-sous-Bois, le 3 septembre 2012

Lycée Pablo Picasso

94120 Fontenay-sous-Bois

L’assemblée générale des personnels enseignants

A 

Monsieur le recteur de l’académie de Créteil

Objet : demande d’audience et d’ouverture d’une seconde supplémentaire

Monsieur le Recteur,

Nous découvrons trois jours avant la reprise effective des cours que les effectifs de nos dix 
classes de seconde s’élèvent à 35 élèves après alors que nous avons été maintenus dans 
l’idée que les effectifs connaîtraient une baisse nécessitant même la fermeture d’une classe.

Nos secondes n’ont jusqu’ici  jamais dépassé trente-deux élèves. Ce seuil tacitement admis 
se justifie par le public d’élèves accueilli s par le lycée Pablo Picasso.

Rien ne peut justifier en cette rentrée un changement de pratiques qui détériorerait les 
conditions de travail des enseignants et compromettrait la réussite de nos élèves.

Nous demandons donc  en conséquence l’ouverture d’une onzième seconde. 

D’ores et déjà l’assemblée des personnels enseignants réunie le 3 septembre a voté la 
grève pour le jeudi 6 septembre.

Nous vous demandons donc de bien vouloir nous recevoir en audience dès demain mardi 4 
septembre.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Recteur, en notre dévouement au service public de 
l’Éducation nationale.


